



1年間ありがとうございました！

3月31日(金)ちゅういっぶ組

今日はちゅういっぶ組最後の日ということで修了の会とお別れ会にゆい組たんぽぽ組と一緒に参加しました。



修了の会では園長先生のお話を聞いたり、修了証書をもりました。以上児のお兄ちゃんお姉ちゃんと一緒に会に参加するのは緊張した様子でしたが、頑張っていましたよ。



ありがとうございます！



お部屋に戻って担任から一人ひとりに修了証書を配りました。保育者が名前を呼んで渡すと、お兄ちゃんお姉ちゃんの真似をして両手で受け取ったあと大きな声で「ありがとうございます！」という子や恥ずかしがる子、今日がちゅういっぶ組最後の日だと知って泣いてしまう子など様々な姿が見られました。渡した後に記念写真を撮ると、嬉しそうに修了証書を上に見せてくれましたよ。



今週は2階のたんぽぽ組に移動したり、初めてランチルームでおやつや給食を食べたりして、たんぽぽ組に進級することがとても楽しみな様子です。ちゅういっぶ組は今日で最後です。初めての運動会や発表会とちょっぴりドキドキした楽しいことがたくさんあったと思います。来週からはたんぽぽ組さん。楽しいことがたくさん待っていますよ。一年間ありがとうございました！